

REFLEXION DE NAVIDAD

Publicado por: poetiza

Publicado el : 17-12-2012 2:35:34

[color=660066]REFLEXION DE NAVIDAD

En la humildad de mi hogar y en la de mi persona como humano,
me puse frente a mi árbol a contemplar al niño acostado en el pesebre,
alcance a ver más allá de lo que comúnmente vi en años anteriores...

Viaje imaginariamente a aquel establo donde nació Jesús: en Belén...
rodeado por animales. Y envuelto en pañales...
niño que llegó a la vida entre tanta pobreza y abandono ,,

Hijo de de Dios que venía a salvar al mundo de sus pecados...
al morir mas tarde en una cruz.(muestra de amor por nosotros).
Prueba de amor de Dios al mundo que El creo.

Y volví como me había ido imaginariamente,
¡todas las sensaciones que produce esos días!...
la llegada de la navidad, evento tan maravilloso.

Para los que creemos en dios y en la virgen madre...
del salvador y nuestra madre celestial,
Jesús llega cada año como la primera vez.

Renovando el espíritu de esperanza
Cambiando un corazón egoísta en generoso...
como uno de los tantos milagro de navidad..

Llega buscando despertar en sus hijos el amor al prójimo
sin juzgarlo del porque de su condición...
Nos invita a unirnos como hermanos que somos...
envueltos en la magia de la noche buena.

A reflexionar sobre hechos que lo lastiman hoy como niño,
en un pesebre y después: heridas que lo acompañaran,
de hombre a la muerte en la crucifixión..

El quiere que lo vean no solo en un pesebre también,
en esos niños desdichado necesitados de amor y protección,
en aquellas familias que se hallan sin oportunidades,
no porque no la tienen, si no porque no se la dan,.

Jesús quiere que aquellos países que continuamente se encuentran en guerra,
puedan levantar la bandera de la paz con su llegada,
y se deje de derramar sangre inocente e innecesaria,.

Quiere que extendamos los brazos a cada uno de sus hijos,
sin importar raza ni color de piel, porque todos somos iguales...
los que se ubiquen en la escala más alta del estatus social,
como los que estén en la completa pobreza y desculturización..

Todos son necesarios tanto el pobre y el rico tienen un corazón en el pecho,
para poder amar y el niño Jesús viene a despertar el amor en Ellos ,
y que puedan complementarse mutuamente.

Y hacer de este mundo un lugar más equilibrado sin priorizar clases sociales,; raza o religión.

Y para finalizar le agradezco a Dios por todas las cosas buenas que me pasan...
y por las malas también poniendo a prueba siempre mi fe :

¡Gracias por haber nacido en un país libre y democrático;
Por tener un corazón capaz de amar desmedidamente...
sin importar los dolores del pasado!.

1.

Gracias por la salud el trabajo y la familia por mis tres hijos.
Mi Daiana Belén(Belén) nombre del pueblo en que naciste
Maikel Milen(Miguel) nombre de uno de tantos Ángeles en el cielo,
Melani Mel(mel)miel uno de los regalos de los tres reyes magos:
al visitar al niño recién nacido en el pesebre.

Por eso y por todo gracias Jesús.

[/color]

Feliz navidad y un prospero 2013 para todos los miembros de esta pagina.